



Ortsbürgermeisterin
Claudia Stolte
Von-Derschau-Straße 10
26603 Aurich

Antrag
25 004

Stadt Aurich
Herrn Bürgermeister Feddermann
Bgm-Hippen-Platz 1
26603 Aurich

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Eing.: 15. Jan. 2025

Abt.: 12. 2

Aurich, 14.01.25

Antrag: Wiederherstellung des Spielplatzes an der Thüringer Straße

Sehr geehrter Herr Feddermann,

der in der Thüringer Straße ursprünglich vorgesehene Spielplatz wurde in 2021 zurückgebaut, um daraus einen Bolzplatz zu machen. Allerdings wurde dieser nicht in dem Umfang wie erhofft angenommen. Inzwischen ist der Platz durch einen Bauzaun versperrt, da dieser zwischenzeitlich als Hundewiese genutzt wurde.

Im Rahmen einer Straßen- und Wegebereisung wurde die Verwaltung aufgefordert zu prüfen, ob der ursprünglich vorgesehene Spielplatz wiedereingerichtet werden kann. Denn planungsrechtlich handelt es sich bei der Fläche weiterhin um einen Spielplatz. Hierzu teilte die Verwaltung mit:

Der Kinderspielplatz Nr. 42 „Thüringer Straße“ könnte zeitnah mit Spielgeräten bestückt werden.

Die für die Wiederherstellung benötigten Geräte befinden sich momentan auf dem Kinderspielplatz Nr. 86 „Von-Derschau-Straße“. Da dieser Platz als Lagerfläche für die anstehenden Baumaßnahmen in den Straßen „Glupe“ und „Dwarsglupe“ benötigt wird, muss er im Frühjahr 2025 für die Dauer der Baumaßnahmen geräumt werden. Nach dem Abbau der Geräte in der „Von-Derschau-Straße“ könnten sie direkt in die „Thüringer Straße“ gebracht und dort wieder aufgebaut werden. Kosten würden lediglich für die Auf- und Abbauarbeiten, die vom Betriebshof ausgeführt werden entstehen. Sie würden in etwa bei 4.000 € liegen, wobei die Hälfte dieser Kosten ohnehin für die Räumung des Platzes in der „Von-Derschau-Straße“ anfallen würde.

Für die zukünftige Unterhaltung des Spielplatzes (regelmäßige Spielplatzkontrolle und Grünpflege) kann lediglich ein gemittelter Pauschalwert aus den Kosten der letzten Jahre angenommen werden. Dieser liegt für die Unterhaltung eines Kinderspielplatzes bei ca. 2.100 € pro Jahr, also 175 € pro Monat. Hier wäre zu berücksichtigen, dass diese Kosten in der „Thüringer Straße“ ohnehin anfallen, da ein Bolzplatz in gleicher Weise unterhalten wird wie

ein Spielplatz. Darüber hinaus würden die Unterhaltungskosten in der „Von-Derschau-Straße“ für die Dauer der Nutzung als Lagerfläche gar nicht anfallen.

Folgende Geräte könnten auf dem Kinderspielplatz „Thüringer Straße“ aufgebaut werden:

- zwei Federwipptiere*
- eine Spielkombination (klettern, rutschen, schaukeln)*
- ein Dreier-Stufenreck*
- zwei bunte Sitzbänke „Rainbow“*

Da der Spielplatz ohne viel Aufwand und hohen Kosten wiederaufgebaut werden kann, wird beantragt die Verwaltung mit der Umsetzung zu beauftragen.

Mit freundlichen Grüßen


Claudia Stolte